

lemos su trabajo, constantemente le enviamos a las comunidades próximas de aquí con nuestra propaganda y nuestra línea. Días atrás hemos editado un manifiesto contra masacre de los indios habida en Cotoro, localidad próxima de aquí, y para editarlo han venido algunos comunitarios indios a visitarnos. Ahora estamos preparando la organización de un grupo allí. De ese manifiesto, después de ser repartido aquí y entre los indios, fueron tomados algunos ejemplares por la policía y esta abrió juicio criminal contra los dos compañeros que en la tipografía se hicieron responsables del mismo, y uno de los cuales es el indio citado arriba. Los dos continúan trabajando, pues hasta ahora no han conseguido agarrarlos. Lo más interesante es que en la FOL anarquista viene de surgir una corriente de apoyo a nuestro manifiesto y de protesta contra el enjuiciamiento de los referidos compañeros. Por ahora esa corriente no es clara y se manifiesta entre los dirigentes de la FOL, en cuanto otra parte de tales dirigentes se propone desenmascararnos como políticos. De cualquier forma pensamos que la situación camina favorable para nosotros. Estamos preparando una carta abierta en nombre del PC y firmada por la agrupación, dirigida a todas las organizaciones obreras y estudiantiles, contra la represión que ha habido en varias localidades y contra el enjuiciamiento de los dos compañeros, exponiendo al mismo tiempo, aunque de manera resumida, nuestro programa de lucha. Esta carta será enviada a todas las organizaciones obreras y estudiantiles y la hemos hecho para ver si conseguimos publicarla, pues aquí todas las tipografías se rehúsan a editar nuestros volantes. Veremos que resultados nos da y se lo comunicaremos. Venimos de imprimir también un pequeño volante mimeografiado y del que le enviaremos un ejemplar. De mi parte tengo grandes esperanzas en nuestro trabajo entre los indios y si no tenemos algún “tropiezo” dentro de algún tiempo podremos tener gran influencia entre ellos, ahogando la influencia anarquista. Los indios aceptan con entusiasmo nuestra consigna de autodeterminación nacional y ellos viven completamente divorciados y son enemigos feroces del régimen actual. El trabajo es difícil pero va marchando.

Tenemos dificultades materiales muy grandes, pues no tenemos ni máquina de escribir, ni policopiador, ni literatura, ni toda una serie de cosas necesarias, incluso para reproducir los materiales que ustedes nos mandan. Algunas veces conseguimos tales aparatos prestados, pero con dificultades.

Sobre la juventud ya he enviado un informe a P.⁹⁰⁶

⁹⁰⁶ “Pierre”, Zajarii Rabinovich, véase la nota 187.